



ENGELVÖLKERS

3 Pièces

73 m²

Réf. W-02V2J9

1 070 000 €

Paris 4^{ème}

Appartement à vendre (75004)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Engel & Völkers, vous propose au coeur du Marais, dans un cadre de vie exceptionnel, ce charmant appartement traversant de 73,42m² Loi Carrez. Situé au 1er étage avec ascenseur, ce bien vous offre une entrée, un séjour cosy, une cuisine séparée et équipée, deux chambres spacieuses avec dressing et une salle de bain. La copropriété est sécurisée. Une cave vient compléter ce bien d'exception. Vous apprécierez son cachet, son emplacement idéal dans le quartier historique du Marais, sa tranquillité et sa luminosité. Il vous séduira par sa vue élégante sur l'Hôtel de la Faye demeure Renaissance. Une ...

Engel & Völkers, offers you in the heart of the Marais, in an exceptional living environment, this charming 73.42m² Carrez Law apartment. Located on the 1st floor with lift, this property offers you an entrance, a cozy living room, a separate and equipped kitchen, two spacious bedrooms with dressing room, and a bathroom. The co-ownership is secure. A cellar completes this exceptional property. You will appreciate its character, its ideal location in the historic Marais district, its tranquility, and its brightness. It will seduce you with its elegant view of the Hôtel de la Faye, a Renaissance ...

ENGEL&VÖLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

